

Huawei lanza al mercado dos nuevos teléfonos móviles



Beijing, 23 jul (RHC) El gigante chino de las telecomunicaciones, Huawei Technologies, ha lanzado este martes los nuevos teléfonos móviles de su submarca Honor, los Honor 9X y Honor 9X Pro. Los nuevos 'smartphones', secuelas del Honor 8X presentado en septiembre de 2018, cuentan con pantallas sin bordes y cámaras selfi emergentes.

Ambas versiones comparten algunas características, como el procesador Kirin 810 de Huawei, si bien el chip del Honor 9X Pro cuenta, además, con refrigeración líquida adicional. Asimismo, los dos 'smartphones' tienen una batería de 4.000 mAh de capacidad, con carga rápida, refiere Russia Today.

La principal diferencia reside en la cámara principal, que es triple en la versión Pro —con un sensor principal de 48MP, lente de 8MP y un sensor de profundidad de 2MP—, y doble en caso del Honor 9X, con sensores de 48MP y de 2MP.

La versión estándar cuenta con 4GB o 6GB de memoria RAM y 64GB o 128GB de almacenamiento interno, mientras que el modelo Pro alberga 8GB de RAM, y 128GB o 256GB de almacenamiento interno.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/196875-huawei-lanza-al-mercado-dos-nuevos-telefonos-moviles>



Radio Habana Cuba